Bercy 2012: Vertige au niveau mondial

Le Championnat du Monde d'Escalade 2012 se déroulait en France , à Bercy (près Paris), du 12 au 16 Septembre.

Guillaume Moro et Thomas Ballet, l'un en Vitesse, l'autre en Difficulté portaient le maillot national, car membres officiels des équipes de France et bien sur de notre club Vertige.

Ni l'un, ni l'autre n'atteindront les finales: voici un résumé de leur participation.



Guillaume termine 24: l'aigle d'Arnas, notre junior (surclassé senior), ne sort pas des qualif's. Gageons que cette expérience le conduise dans quelques temps, à imiter Christophe Lemaître en Athlétisme, en tutoyant les performances des plus grands de la planète.

Thomas termine 14: Toto, l'Hercule de Gleizé n'a pu renversé les colonnes. Classé 9 après les deux voies de qualif's, dans le 8 C de la demi-finale, bien qu'à sa main, il s'enferme dans une mauvaise méthode et chute à 3 mouvements des huit meilleurs......



Leur fan-club du Vertige Gleizé AOC est fier d'eux.

Texte:Jean-No Photo:collection Vertige, collection Ballet